

**Postulat Hess-Rebstein / Krempl-Gnädinger-Goldach / Schöbi-Altstätten:  
Lehrpersonenmangel durch unterrichtsfremde Mehrbeanspruchung**

Geänderter Wortlaut vom 15. Februar 2023

Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat im Rahmen der Berichterstattung zum Postulat 43.22.03 «Ursachen des Lehrermangels verdienen fundierte Analyse» auch über die an die Lehrpersonen herangetragenen Erwartungen, über ihre Belastung bei der Erfüllung des Berufsauftrags sowie über die Erkenntnisse, Schlussfolgerungen und Massnahmen aus der Evaluation des Berufsauftrags – insbesondere auch in Bezug auf die Ressourcensteuerung – Bericht zu erstatten.